

Presentation d'AASF

Soumis par WOISARD J.M
01-06-2013
Dernière mise à jour : 21-10-2023

Amitiés Abraysiennes Sans Frontières

L'association Amitiés Abraysiennes Sans Frontières a été créée en 1985 à Saint Jean de Braye (Loiret). Cette association loi de 1901 a pour but de favoriser et de coordonner les échanges scolaires, sportifs, culturels, sociaux, économiques, touristiques, etc... avec les villes françaises ou étrangères avec lesquelles la commune aura établi des liens d'amitié ou réalisé un jumelage.

L'association se compose de plus de 150 adhérents, répartis en six commissions (Angleterre, Allemagne, Burkina Faso, Pologne, Québec, Italie).

Chaque commission nomme un responsable, qui est chargé de coordonner les différents projets d'échanges entre les deux villes

Commission Allemagne

Mme Claudine CHARLES Commission Burkina Faso

Commission Angleterre

M Gérard GOTTIGNY Commission Italie

L'association est dirigée par un Conseil d'Administration composé de 22 personnes au maximum :

- le Maire de Saint Jean de Braye, Président d'Honneur de l'association,
- 18 membres élus pour 3 ans par l'Assemblée Générale parmi les membres actifs et les membres bienfaiteurs,
- 3 Conseillers Municipaux désignés par le Conseil Municipal.

Le Bureau, élu par le Conseil d'Administration, est composé :

M Gérard COTTIGNY Président

Mme Claudine CHARLES Trésorière

Secrétaire

Secrétaire adjointe

Siège social : Mairie de Saint Jean de Braye 45800 Saint Jean de Braye